



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA NIÑA Y EL PERRO

Autoría: AARON H. F. - 11 años



LA NIÑA Y EL PERRO

Un día hubo una niña que quería ser científica de mayor, pero tenía que estudiar mucho aunque era muy lista, pero siempre decía que inventaría algo. Siempre experimentaba con algo, le encantaba la ciencia. Desde que tenía cinco años estudiaba mucho para inventar algo importante. Casi nunca jugaba con sus amigos por estudiar, lo que más le gustaba era el espacio, un día le pidió a su padre que le compró un telescopio, pero no pudo comprarlo por que no tenía dinero y su padre le dijo que algún día se lo compraría, un poco triste el padre, la niña se puso triste pero no perdió la esperanza, Ella estaba segura que lograría inventar algo nuevo para la humanidad, pasaron los años y todos esos años estudiando sin parar, con siete años su padre aborrió y le compró un telescopio para de los buenos, la niña se puso muy contenta y se puso a llorar, un rato después la niña dijo que lograría inventar algo nuevo, la niña segura de que lo iba a lograr, con ocho años quería un perro el padre, aborrió, unos años después adoptaron un perro, la niña súper contenta le preguntó a su padre que por que aborrió, él le dijo que era para los gastos del perro, la niña con nueve años estaba contenta por tener un ~~perro~~ que le llamo Pedro.

Pedro siempre la acompañaba en sus experimentos y pocas veces la ayudaba en algo, pero siempre la hacía feliz. Con once años se tuvo que ir a New York, por temas de trabajo de su padre, pero la niña tiene que trabajar mucho y esforzarse mucho para lograr su sueño. La niña estaba triste por dejar sus amigos en España y contenta por que en New York hay más tecnología y puede estudiar más. La niña con quince años crea un móvil, claro que su sueño es intentar algo nuevo para la humanidad. Con veinte años dejó de estudiar el espacio y empezó a estudiar algo diferente. Con veinte dos años estudiaba todo tipo de cosas con su perro Pedro, que siempre le ayudaba. Y con veinte tres años desesperada por intentar algo, se le ocurrió una idea brillante. Como su perro Pedro siempre le ayudaba, decidió hacer un collar de perros para que los perros hablen. Experimentando y Experimentando lo logró, "cinco años después" el primer perro en hablar fue Pedro. La mujer súper contenta por haber inventado algo nuevo para la humanidad. Desde ese día Pedro le ayudó mucho más en sus Experimentos. Al perro Pedro le dieron un premio y a la mujer otro gran premio por su increíble invento. (El perro tardó dos meses en hablar bien).

EL

Y

LA NIÑA

LA

PERRO

